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Öffentlicher Teil

TOP 11 Antrag der FWG-Fraktion: Unterrichtung zu dem Thema „Stadtmobili-
ar“

Herr Banowitz unterrichtet den Stadtrat über den aktuellen Stand zum Thema „Stadt-
mobiliar“. Er erläutert, dass es bei der Beschaffung von neuem Stadtmobiliar zu Verzö-
gerungen komme, da ein Zusammenhang mit dem Förderprogramm ISEK bestehe und 
man keine Fördermittel gefährden wolle.
Der Arbeitskreis habe bislang fünfmal getagt, zuletzt am 14.01.2019. Er stellt in Aus-
sicht, den Arbeitskreis wieder einzuberufen, sobald die ISEK-Thematik geklärt sei.


